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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DEL 25 DE ENERO DE 2018 

 
El 25 de enero de 2018, en segunda convocatoria, a las 11:30, se constituye el Consejo del Departamento 
de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones. 

 

Listado de miembros asistentes: 

1. Castro Martín, Ángel de 
2. Cuenca Fernández, Ana 
3. Escudero Viñolo, Marcos 
4. Franco Pedroso, Javier 
5. García Dorado, José Luis 
6. García Marín, Eduardo  
7. García Martín, Álvaro  
8. Garrido Salas, Javier 
9. Gifre Renom, Lluis 
10. Gómez Arribas, Francisco Javier 
11. González Martínez, Iván 
12. González Rodríguez, Joaquín 
13. Hilario Serrano, Eduardo 
14. López Buedo, Sergio 
15. López de Vergara Méndez, Jorge E.  
16. Lozano Diez, Alicia 

 
 

17. Martín del Caz, Amelia 
18. Martín Huestamendía, Daniel 
19. Martín Nieto, Rafael 
20. Martínez García, Sofía 
21. Masa Campos, Jose Luis 
22. Morales Moreno, Aythami 
23. Morán López, Ana 
24. Muelas Recuenco, David 
25. Muñoz Murillo, Álvaro 
26. Polo López, Lucas     
27. Ramos de Santiago, Javier 
28. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso 
29. Sánchez Olivares, Pablo 
30. Taha Ahmed , Bazil 
31. Urdiales Álvarez, Guillermo 

 
 
 

Listado de miembros que se han excusado:  

1. Bescós Cano, Jesús 
2. Carballeira López, Pablo 
3. Córcoles Ortega, Juan 
4. Esteve Cogollos, Belén 
5. Fierrez Aguilar, Julián  
6. Ledesma Cubero, Paula 
7. Martínez Sánchez, José María     
8. Ramírez Mesón, David 
9. Ramos Castro, Daniel  
10. Sánchez González, Alberto 
11. San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
12. Torre Toledano, Doroteo 
13. Vera Rodríguez, Rubén 
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Orden del Día: 

 

1. Aprobar, si procede, el acta del Consejo en su sesión ordinaria anterior del 20/12/2017. (Anexo I) 

Se aprueba por asentimiento. 

 

2. Informe del Director.  

 

El Director informa de la próxima Junta de Centro, cuya convocatoria ha llegado hoy. Los aspectos de esa convocatoria 

más importantes desde el punto de vista del departamento TEC son: 

a) Actualización de la normativa en la UAM del Doble Grado del centro para incluir dos Trabajos Fin de Grado, uno 

por cada titulación. 

b) La aprobación en esa Junta, si procede, de la oferta del Grado de Ingeniería Informática como grado bilingüe 

español-inglés con entrada diferenciada. Esto tiene que ver con el punto 4.1 a tratar en este Consejo. 

c) La aprobación en esa Junta, si procede, de la memoria de modificación del máster en i2TIC. 

 

3. Asuntos de Profesorado. 
 

No hay. 

En este punto el Director informa de los pasos que se están llevando a cabo ahora en la dirección de la Universidad 

sobre el borrador que fijaría las bases para las posibles promociones de Prof. Contratado Doctor a Prof. Titular. 

 
4. Asuntos de Ordenación Académica. 

4.1. Propuesta y aprobación, si procede, del compromiso del Departamento para la impartir a partir del curso 
2018/19 de un grupo bilingüe (inglés-español) en el grado de Informática con entrada diferenciada, cerrando 
uno de los actuales impartido en castellano. En el Anexo II se adjunta una tabla con las asignaturas actuales 
ya impartidas en inglés por el Departamento y las que pueden estar en una nueva oferta. 
 

El Director informa de este punto, que ya se trató en un Consejo anterior y vuelve ahora como petición formal de la 

dirección de la EPS a los departamentos, en nuestro caso a TEC.   

Toma la palabra el Prof. Angel de Casto como Subdirector de Estudios de Grado para exponer la motivación de la 

petición de la EPS, donde se destacan diversos motivos de los que se pueden destacar dos. Un motivo es la evolución 

de las notas de acceso al Grado de Ing. Informática, donde se hace notar que las notas de la UC3M y la UC (las dos 

ahora con grado bilingüe) van claramente diferenciadas, y recogen la tendencia de la enseñanza secundaria bilingüe 

de perfiles con mayores notas. Otro motivo es aprovechar la oportunidad para dar estabilidad a las asignaturas que 

se han estado dando en inglés de manera intermitente en este grado, donde muchos profesores ya están además 

realizando el plan de formación DOing de la UAM.  



 

Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones 

Escuela Politécnica Superior 

ESCUELA POLITECNICA SUPERIOR DE LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE MADRID 

Av. Francisco Tomás y Valiente, 11. 28049 Madrid 

Por otro lado, el aumento de encargo docente para el departamento es un grupo de teoría extra en tercer curso.  

Se establece un turno de debate sobre requisitos y nivel de inglés de los profesores y estudiantes, que van a ir 

actualizándose en los próximos años. 

La propuesta pasa finalmente a votación, con los siguientes resultados: 

A Favor (de la aprobación): 25 

En Contra: 0 

Abstenciones: 5 

Por tanto, se aprueba la propuesta. 

5. Asuntos de Economía e Infraestructura. 

5.1. Propuesta y aprobación, si procede, de la segunda convocatoria en el curso 2017/18 para Ayudas de Doctorado 
TEC (Anexo III). 

Esta convocatoria sigue la línea de las anteriores, y ya estaba tenida en cuenta en el presupuesto anterior. Para poder 

hacer efectivos los pagos que conlleva, el documento ya ha sido visado por el servicio de investigación. 

Se aprueba por asentimiento. 

 

6. Otros Asuntos. 

6.1. Aprobar la composición de las Comisiones permanentes del Departamento (Anexo IV). 

Se aprueba por asentimiento. 

 

7. Ruegos y Preguntas 
 

Los representantes de estudiantes hacen notar que hay que mantener los plazos establecidos para convocar un Consejo 
de Departamento. Desde el departamento se hace constar que tienen razón y que así se procederá. 

 

Se concluye el consejo a las 12:15. 
 


